

1 FUNDACIÓN ARTÍSTICA DE CALI

Fundación Artística de Cali, es una entidad creada para la vinculación de diferentes artistas vallecaucanos y como objetivo general tiene el poder desarrollar diferentes eventos artísticos a nivel municipal, departamental y nacional, aprovechando el talento de cada individuo. Dentro de nuestros artistas se encuentran aquellas personas que son estudiantes de comunicación social o ya ejercen su profesión.

El objetivo específico de nuestra institución es un apoyo al arte, ya sean por medios escritos, visuales, radiales o virtuales.

La institución se patrocina específicamente por dos medios: el primero, es con ayudas de algunas empresas que con sus basuras, siendo un material reciclable realicen éste aporte y la fundación lo convierte en proceso productivo y la segunda, con la afiliación de cada uno de los miembros a nuestra base de datos para que de esta forma darlos a conocer y crear su propia hoja de vida virtual, donde cada persona o entidad puede acceder a ellos y formar un proceso de contratación.

2 PROCESOS DE INSCRIPCIÓN

El proceso de inscripción con la entidad es muy fácil, debe de especificar su correo y recibirá el formulario de inscripción cancelando el valor de \$5.000, adjuntando fotos para la creación y generación de la hoja de vida. Es muy importante que dentro del desarrollo de su trabajo práctico esté suministrando la información necesaria para que su hoja de vida quede actualizada y de esta manera puedan ser fácilmente contactados y leído su record a nivel virtual.

3 ASOCIACIÓN

La Fundación Artística de Cali ha realizado una asociación con la Corporación Universitaria Remington para generar uno de los proyectos más importantes tanto para la fundación como para la Corporación Universitaria.

En dicha asociación se verán beneficiados los estudiantes del área de Comunicación Social de primer semestre de la Corporación Universitaria Remington en la realización de un periódico virtual y otros proyectos que se irán trabajando con el transcurrir del tiempo.

4 PROYECTO (PERIÓDICO VIRTUAL)

El primer proyecto que se tiene estipulado es la creación de un periódico virtual. Éste proyecto será una creación colectiva directamente con el director jefe de la fundación y los estudiantes de comunicación social de la corporación universitaria.

La idea central de éste proyecto es generar aquellas noticias que ocurren en nuestro municipio que los medios de comunicación no prestan atención a aquellas pequeñas cosas que ocurren dentro de las comunas de la ciudad de Santiago de Cali, tanto a nivel primicia, informativo, deportivo, etc.

4.1 FORMA DE CREACIÓN

La forma de creación de éste medio virtual es a nivel colectivo, donde cada uno de los estudiantes realizará sus propuestas presentándolas en voz alta y por escrito y poco a poco el director jefe las irá organizando para dar inicio a éste nuevo periódico virtual.

El objetivo central es que cada uno de los alumnos de primer semestre de comunicación social realicen los procesos prácticos desde el inicio de su carrera para que al momento de enfrentarse al campo laboral no encuentren muchas dificultades a ese nuevo mundo.

4.2 EMISIÓN

El periódico virtual en su proceso de emisión se realizará los domingos de cada semana, donde en él se plasmarán las noticias ocurridas en el transcurso desde el día lunes hasta el día viernes.

Dentro de éste proceso se solicita la responsabilidad y pertenencia de cada uno de los alumnos que hagan partícipes en dicho proceso y creación del nuevo periódico.

Éste nuevo medio de comunicación dará inicio el primer domingo (5) de julio, donde desde el día viernes 5 de Junio hasta el proceso de emisión virtual se realizarán los procesos organizacionales.

4.3 METODOLOGÍA DE TRABAJO

La metodología de trabajo es en la primera reunión que se llevará a cabo el día viernes a las 10 de la mañana en la sede de la Corporación Universitaria Remington, donde se efectuarán las diferentes discusiones respecto al proceso del periódico virtual.

Además, el equipo de trabajo se conformará de la siguiente manera:

Director Jefe (Fundación Artística de Cali)

Dos (2) Editores (Corporación Universitaria Remington)

Comunicadores (Corporación Universitaria Remington)

Fotógrafos (Corporación Universitaria Remington)

En el momento de la reunión se explicará a fondo el equipo de trabajo como funcionará y procesos de desempeños, para llevar a cabo esto se realizará un pequeño taller de redacción y enfoque esquemático de las notas, dependiendo de nuestra plataforma virtual.

5 UBICACIÓN

Nos pueden localizar en:

www.fundacionartisticadecali.es.tl

fundacionartisticadecali@hotmail.com

Móvil: 301-6843348